
VERBALE N. 3  prot. 6384 02-01 
 
Il giorno 7 del mese di dicembre 2017 presso i locali di via BARACCA alle ore 15.00 si è riunito 
il CdI convocato a mezzo mail del 01/12/2017, per trattare i seguenti argomenti all’ordine del 
giorno:  
1. Surroga membro Cdl, componente genitore;  
2. Surroga e nomina Giunta Esecutiva, componente genitore;  
3. Approvazione Programma Annuale;  
4. Utilizzo Auditorium Plesso di via Quintavalle;  
5. Delibera distributore plesso di via Baracca;  
6. Informativa PdM;  
7. Disseminazione progetto CAICQUE, Erasmus Plus KA2;  
8. Quota assicurativa e contributo volontario a.s. 2017/2018;  
9. Ratifica piano uscite didattiche, visite guidate, viaggi d’istruzione;  
10. Varie ed eventuali .  
Sono presenti  
Il DS, prof.ssa Giuseppina Nugnes  
Il Dsga Sig.a Migliaccio  
Per la componente docente sono presenti:  
la prof.ssa Capuano, la prof.ssa Caputo, la prof.ssa Cirillo, la prof.ssa Iuso, la prof.ssa Scarano, 
la maestra Saviano  
Per la componente genitori sono presenti:  
il sig. Aversano, il sig. Innacolo, De Rosa, Giuca, Lizio, Varavallo  
Per la componente ATA:  
il sig. Sossio Mormile  
Presiede il sig. Aversano. Funge da verbalizzante la prof. ssa Capuano.  
Constatata la presenza del numero legale dei partecipanti, il presidente dichiara valida e 
aperta la seduta.  
DELIBERA N.35  
1. Surroga membro Cdl, componente genitore.  
Il DS, in seguito al trasferimento della sig.a Di Mattia Rosa membro del CDI per la scuola 
dell’infanzia, presenta la surroga della Sig. Varavallo Pasqualina per la scuola dell’infanzia che 
risulta la prima non eletta nelle votazioni del CdI.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità  
DELIBERA N.36  
2. Surroga e nomina Giunta Esecutiva, componente genitore.  
Il DS comunica ai presenti che , in seguito all’uscita della sig. Di Mattia Rosa, di un genitore per 
trasferimento presso altra scuola, si rende necessario la votazione di un membro della Giunta 
esecutiva per la componente genitore .Il CDI all’unanimità elegge come componente della 
giunta esecutiva la neoeletta al CDI sig.a Varavallo Pasqualina.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità  



DELIBERA N.37  
3. Approvazione Programma Annuale  
La DSGA sig. Migliaccio prende la parola per illustrare il programma annuale e legge ai 
presenti la relazione di accompagnamento unitamente a quella del DS .  
IL CONSIGLIO DI ISTITUTO  
- Visto quanto illustrato dal Dsga e dal Dirigente Scolastico,  
- Visto il D.M.44/01  
- Verificato che il programma Annuale è coerente con il PTOF dell'Istituto Comprensivo di 
Grumo Nevano approvato per gli anni scolastici 2016/17-2017/18-2018/19; -  
DELIBERA  
- di approvare, con voti espressi a norma di legge all’unanimità il Programma Annuale così 
come predisposto dal Dirigente Scolastico e proposto dalla Giunta Esecutiva.  
- di pubblicare copia del Programma Annuale (composto dalla modulistica prevista in allegato 
), così come prescritto, sul sito web della scuola.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità  
 
DELIBERA N.38  
4. Utilizzo Auditorium Plesso di via Quintavalle.  
IL DS chiede al CDI se i componenti vogliano concedere all’associazione dei Testimoni di 
Geova l’auditorium di via Quintavalle in occasione della celebrazione della loro Pasqua, 
prevista nel 2018 per il giorno sabato 31 Marzo. Il Consiglio concede i locali previa pulizia e 
assicurazione .  
Il Consiglio delibera all’ unanimità  
 
DELIBERA N.39  
5. Delibera distributore plesso di via Baracca.  
Il DS sulla richiesta del Consiglio d’Istituto chiede allo stesso organo di ratificare la richiesta e 
il consenso per l’istallazione dei distributori automatici di bevande e snack presso la sede di 
via Baracca.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità  
DELIBERA N.40  
6. Informativa PdM.  
IL DS Informa che sono stata apportate le dovute modifiche al PDM dell’istituto, in relazione:  
 
- alla verifica degli esiti a distanza dopo la terza media per gli alunni che lasciano l’istituto, 
attraverso il monitoraggio e il dialogo con gli istituti di destinazione;  
 
- al miglioramento degli esiti del 10 % delle prove INVALSI;  
 
- alla formazione delle classi.  
 
- Azioni di inclusione  
 
Il Consiglio delibera all’ unanimità  



7. Disseminazione progetto CAICQUE, Erasmus Plus KA2;  
La docente Carmela Ruggiero prende la parola, in qualità di referente del Progetto CAICQUE, 
Erasmus Plus KA2, in seguito al viaggio a Berlino, prima tappa di questa progettualità, espone 
sull’esperienza che hanno avuto i colleghi Maria Bencivenga, Carlo Ferrigno e la stessa 
Ruggiero, sui metodi didattici tedeschi. La docente comunica che la prossima tappa sarà 18-23 
marzo 2018 e l’istituto Matteotti Cirillo ospiterà i colleghi europei sul piano didattico 
dell’inclusione sociale.  
Il Consiglio ne prende atto e si complimenta con l’Istituto  
 
DELIBERA N.41  
8. Quota assicurativa e contributo volontario a.s. 2017/2018.  
Il DS propone la conferma della quota assicurativa e del contributo volontario degli alunni 
divisi per ordine di scuola:  
 
- 13 per l’infanzia  
 
- 15 per la primaria  
 
- 20 per la secondaria  
 
Il Consiglio delibera all’ unanimità per la conferma delle quote.  
 
DELIBERA N.42  
9. Ratifica piano uscite didattiche, visite guidate, viaggi d’istruzione.  
Il DS illustra ai nuovi membri il piano delle visite guidate , uscite didattiche e del viaggio 
d’Istruzione in Liguria. Il Consiglio ratifica quanto già deliberato come da verbale n. 2 punto n. 
12 delibera n. 26.  
Il Consiglio delibera all’ unanimità quanto già deliberato  
10. Varie ed eventuali  
Il DS comunica:  
- che sono arrivati i banchetti per le classi 3.0 che saranno destinati ai tre plessi;  
 
- Il circolo didattico G. Pascoli ha subito la chiusura del plesso infanzia di via Vespucci, per 
mancata idoneità dei locali. Pertanto è stato chiesto l’utilizzo di un locale di via Baracca. Il Ds 
fa presente che gli alunni sono accolti nell’aula 15 dietro autorizzazione dell’ente locale.  
 
- Il Ds chiede al Consiglio , in vista dell’allestimento del Presepe vivente previsto per i giorni 
21 e 22 dicembre , di anticipare alle ore 11.15 l’uscita degli alunni della Sc. Infanzia e Primaria 
di via Baracca il giorno 21 dicembre 2017. Il Consiglio approva all’unanimità la richiesta .  
 
Il Segretario                                                                                               Il Presidente  
F.to Prof.ssa Giuseppina CAPUANO                                     F.to Sig. Geppino AVERSANO  
(firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 comma 2 D.Lgvo 39/93) (firma autografa omessa ai sensi dell’art. 3 

comma 2 D.Lgvo 39/93) 


